

# 飯盛物語 2



学校教育目標

「命をだいに 人をだいに 自然をだいに美しく」

～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～

飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

R6年度の合言葉「日々前進！」

～昨日の自分よりもさらに一歩前へ！～

第18話 令和6年12月24日発行

校長 池田英二 教頭 岳野高道

今回の飯盛物語第18話では、先日開催された「飯盛中学校人権集会」「1・2年総合学習発表会」「飯盛中花植え活動」「イングリッシュ・スピーチコンテスト」「性教育講話」「校内美術展」等についてお知らせいたします。本年最後の学校便りになります。

今年1年間、本校の保護者の皆様を始め関係各位の皆様方におかれましては、本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。来年が皆様方にとって素晴らしい年になりますように！



【3年2組の掲示作品】

## 飯盛中学校人権集会（12月5日木曜日）

令和6年度の人権集会が体育館で実施されました。その内容は、校長講話の後、人権アンケート結果発表、各学年代表による発表、各学級代表2名による人権標語発表、生徒会による「飯盛中学校人権宣言」でした。それぞれの生徒の発表に心がこもっていて、分かりやすく素晴らしい内容でした。私は、人権を考えるうえで一番大切なことは「相手を大切に思う心を磨くこと」だと思っています。すぐにできることは、「自分の周りにいる人に自分が言われて嫌なことを言ったり、小馬鹿にしたり、自分がされて嫌な態度を取らないこと」だと思います。全校生徒、全職員で意識して、人権意識の高い、さらに素晴らしい、過ごしやすい飯盛中学校にしていきたいと思っています。



## 1・2年総合学習発表会（12月6日金曜日）

1・2年生の学年PTAの日に1・2年生の総合学習発表会を行いました。1年生は9月に実施したウオーラリーについて、2年生は10月に実施した大阪・京都への修学旅行について発表を行いました。映像やスライド、劇も取り入れながらわかりやすくしっかりとした発表を行うことができました。私は、子どもたちが色々な行事で多くの体験を重ねることで大きく成長できることを実感しました。とても素晴らしい発表でした。当日は多くの保護者の皆様に参観していただき大変ありがとうございました。



## R6年度第2回飯盛中花植え活動（12月13日金曜日）

今回の花植え活動は、5・6校時の総合的な学習の時間にクリーン活動と同時に行うようにしました。本年度の第1回は、6月22日（土）に花植えボランティアを行いました。今回は、全校生徒



の取組として1-1 2-1 3-1の生徒は「大潮」横の駐車場に集合して、国道251号線横のプランターへ花の苗植えを行いました。当日は「いいもり美花の会」の5名の皆様の他、学校評議員、保護者の方にもご協力いただきました。生徒たちは、プランターの中の雑草や古い花を抜いて、役割分担をして協力しながら花の苗を植えていきました。花植え作業の手順は、今回も「いいもり美花の会」の山本芳弘様に丁寧にわかりやすく教えていただきました。ありがとうございました。

1-2 2-2 3-2の生徒は、飯盛中から飯盛東小、月の丘公園、平古場公民館周辺のごみ拾いを行いました。今回は飯盛町のクリーン活動と花植えを同時に行い大変気持ちの良い取組になりました。飯盛中の生徒たちが協力して植えた花が美しく大きく育つのがまた楽しみになりました。皆さんご協力ありがとうございました。

## イングリッシュ・スピーチコンテスト（12月14日土曜日）

諫早市中央公民館において、令和6年度諫早市立小・中学校イングリッシュ・スピーチコンテストが開催されました。本校からは3年2組の菊地梨沙さんが学校代表として出場しました。梨沙さんのスピーチのタイトルは「My Hometown, Imori」で、自分のふるさと「飯盛町」への愛情をあちこちにちりばめた堂々とした素晴らしいスピーチを行いました。大舞台上で発表するのは、大変緊張することですが、しっかりと英文を頭に入れて、ジェスチャーをしながら流暢な発音でスピーチを堂々とすることができ大変立派でした。素晴らしかったです。これまでご指導いただいた英語科の本田先生、ファティマ先生ありがとうございました。



## 性教育講話：2年生対象（12月16日月曜日）

本校体育館で2年生を対象に、性教育講話を実施しました。この講話の目的は、「生命の成り立ちや思春期の心と体の変化を学ぶことによって、かけがえのない命、かけがえのない自分ということを再認識させ、自他の生命を大切にする心を育む。」です。今回は、諫早総合病院から助産師の山口綾子様と田中志織様にご来校いただき、山口綾子様にご講演いただきました。「中学生として、性のことに興味や関心をもつことは恥ずかしいことではないが、性に関することを言葉にしたり、実際の行動に移したりして他人を傷つけることはいけない。」というお話しが印象に残りました。インターネット上の性に関する情報がすべて正しいとは限りません。今回、専門家の先生から正しい知識を得ることができ、子どもたち一人一人が自分ごととして考える貴重な機会となりました。飯盛中学校の子どもたちのために、師走のお忙しい中にもかかわらず、ご協力いただき、たいへん、ありがとうございました。



## 校内美術展（12月5日木曜日～11日水曜日）



本校で美術展が開催されました。各学年の廊下に素晴らしい作品が掲示されました。令和5年度は「子ども県展」入選者が1名でしたが、本年度は、特選者が1名、入選者が12名という素晴らしい成績を収めました。校内美術展に向けての生徒へのきめ細やかな指導から企画・準備・運営までいただいた美術科の木下剛先生ありがとうございました。校内美術展では、各学年から校長賞（1名）最優秀賞（1名）優秀賞（3名）各先生賞の生徒が選出されました。入賞した生徒には、賞状とボールペン、ノートが授与されます。

## 終業式（12月24日火曜日）

2学期の終業式を体育館で行いました。校長の講話は、各学年の生徒たちが、2学期に頑張ったことをたたえ、3学期も目標をもってさらに活躍するようという話をしました。そのあと、各学年代表の生徒が2学期の反省と冬休みの抱負についてしっかりと述べました。冬休みが明け、1月8日（水）が始業式です。8日（水）～9日（木）の2日間、1・2年生は、5教科の実力テストとiチェック、3年生は、1月中旬から、いよいよ、私立高校入試が始まります。生徒の皆さん一人ひとりの頑張りを期待しています。がんばれ！受験生！！ それでは、皆様、良いお年をお迎えください。

